

Bildung: Parlamentarische Staatssekretärin des Bundesumweltministeriums, Rita Schwarzelühr-Sutter, besucht naturwissenschaftlichen Modellkindergarten „Schatzinsel“

Kleinen Forschern zugeschaut

WEINHEIM. Aufmerksam wurde im Weinheimer Kindergarten „Schatzinsel“ geforscht: Maïke Fritz von der Gesellschaft für Umweltbildung Baden-Württemberg (GUB) leitete eine Forschergruppe aus Kindern der Einrichtung an. Sie untersuchten Bohnenkerne, säten sie ein und werden verfolgen, wie sie sich unter verschiedenen Bedingungen entwickeln. Da staunte auch Rita Schwarzelühr-Sutter, die Parlamentarische Staatssekretärin des Bundesumweltministeriums, die aus Berlin gekommen war, um zu sehen, wie schon im Kindergarten Wissen vermittelt wird.

19 Kindergärten unterstützt

Aktuell sind 19 Weinheimer Kindergärten am Projekt der GUB beteiligt. Die Leiterin der „Schatzinsel“, Miriam Rupp, und ihre Mitarbeiterinnen gaben Auskunft über Inhalte und Praxis des Bildungsangebotes in den Bereichen Naturwissenschaft und Nachhaltigkeit und empfingen im Forscherraum neben der Staatssekretärin auch Dr. Ernstlothar Keiper als Vertreter der H.W. & J. Hector

Stiftung, welche die Arbeit der GUB maßgeblich mitfördert. Die Hector Stiftung fördert die naturwissenschaftlichen Modellkindergärten in Weinheim schon seit zehn Jahren.

Außerdem tauschte sich Rita Schwarzelühr-Sutter angeregt mit Bernd Schlag, dem Projektleiter der GUB, aus. Nach der Forscherstunde und Verabschiedung der Kinder fand sich die Gruppe noch zu einer Gesprächsrunde ein. Hier entwickelte sich ein interessanter Austausch über Wirkungsfelder des Vereins, bildungspolitisch relevante Erfahrungen und Konzepte sowie Ideen und Ausblicke für die Zukunft, heißt es in einem Pressebericht der GUB.

Die Parlamentarische Staatssekretärin war von der Arbeit beeindruckt und würdigte die tolle Unterstützung durch die H.W. & J. Hector Stiftung. Sie schenkte dem Kindergarten umfangreiche Bildungsmaterialien und viele Samentüten für eine artenreiche Insektenwiese, denn auch in der „Schatzinsel“ liegt das Wohl der Bienen und Schmetterlinge allen am Herzen.



Besuch bei der Forschergruppe der „Schatzinsel“: Maïke Fritz von der Gesellschaft für Umweltbildung (GUB) Baden-Württemberg forscht mit Kindern, dahinter Bernd Schlag, Projektleiter GUB, Dr. Ernstlothar Keiper, Vorstand Hector Stiftung, und Rita Schwarzelühr-Sutter, Parlamentarische Staatssekretärin des Bundesumweltministeriums.

BILD: CLAIRE BALCERZAK